
BARKATE Patrick

FONCTIONNAIRE DE SÉCURITÉ DE DÉFENSE (FSD)

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Impliqué au sein de la vie associative et culturelle du FSJU (Fleg et Radio JM), je suis élu comme représentant de Radio JM au sein du
Conseil national.

Je souhaite m'engager encore davantage en m'impliquant pour porter des dossier utiles au sein du Comité directeur.

En effet, au sein de mes fonctions, je suis accoutumé au pilotage, au portage de dossier et au travail collaboratif au service des choix
politiques.

Depuis plusieurs années, j'ai découvert les valeurs du FSJU que je partage au niveau local.
Je souhaite vous proposer ma candidature pour continuer à faire avancer les dossiers et leur mise en œuvre, et ce dans le contexte
difficile actuel.

Chaque engagement est pour moi une certitude de faire avancer notre volonté au service de toutes et tous, ainsi que de l’État d'Israël.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

• Responsabilités publiques :

- nommé par la Ministre de l'ESR comme Fonctionnaire de Sécurité de Défense (FSD), je suis Conseiller Sécurité du Président
d'Aix-Marseille Université (AMU) :
- je suis en même temps le représentant du HFDS de la Ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche ;
- je suis Expert de l'Hcéres (Haut Conseil de l'évaluation de la recherche et de l'enseignement) ;
- je suis Expert pour les concours de l'ESR ;

• Responsabilités associatives :

- je suis administrateur du Conseil d'Administration de Radio JM (ADEJM) depuis près de 10 ans ;
- je suis élu au Collège Via associative et culturelle du Conseil national du FSJU ;
- j'ai été Administrateur du Conseil d'Administration du Centre Edmond Fleg (pendant 2 mandats).

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

Au vu de mon parcours, je suis réellement polyvalent.

Mes envies principales iraient vers :

- l’Éducation ;
- la Sécurité.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Je suis pour que la Démocratie reste un axe stratégique prioritaire du FSJU.

Sa préservation est impérative et doit être portée au sein de la France et de l’État d’Israël.

En cette période compliquée et douloureuse, le FSJU doit continuer à porter la représentativité des juifs français au niveau de l’État
français, et aussi au niveau local en soutenant les délégations sur le niveau territorial ; de même pour les Associations que le FSJU
fédère.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

J'espère et j'ai donc le réel souhait de pouvoir vous apporter mon soutien, car je suis convaincu du rôle important et vitale que le FSJU a
pour notre communauté au sein de la France tout comme à l'international.
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